
H16.0９.２７(月) ＡM８:３0～９:３0 下呂庁舎３Ｆ会議室 

第２回行政改革推進本部会議（メモ） 

 

■出席者 

 ・市長 ・助役 ・収入役 ・教育長 ・議会事務局長 ・総務部長 ・市民部長  

 ・商工観光部長（代理：観光課長） ・都市建設部長（代理：用地課長） ・上下水道部長 

 ・企画部長 ・健康福祉環境部長 ・農林振興部長 ・教育次長 ・消防長 ・金山病院事務長 

 ・萩原振興事務所長 ・小坂振興事務所長 ・下呂振興事務所長 ・金山振興事務所長 

 ・馬瀬振興事務所長 

 ・事務局：総務課長 ・行革推進室：池戸室長、今井 

 

■会議メモ 

１）開会 総務部長 

２）本部長（市長）あいさつ 

 ○行革については９月定例会でも多くの質問があった。また、市民の関心も高い。 

 ○市政の最重要課題であると考えている。 

３）協議事項（規則により本部長が議長） 

（１）各部等の取組み状況の報告について 

 ○別添資料により各部長等から説明 

  事務局：別表の記載については、できるだけ詳細に記入してほしい。 

  助役：・具体的に取り組めるものについては、各部課で積極的に取り組んでほしい。 

     ・委託料の見直しについても同様。来年度予算に積極的に反映させてもらいたい。 

     ・振興事務所の位置付けについても関心が高い。 

      ○本部会議でフランクに積極的に話し合っていってほしい。 

（２）専門部会の組織について 

 ○別添資料により池戸室長から説明 

  １４分科会で相互に連携しながら行っていってほしい。 

  各分科会で検討される内容も説明する。 

 ・開始の時期と提案制度の活用方法は。 

  →１０月頃から活動を開始する予定。 

  →提案の件数は現在 1000 件以上。手直しをしながら、共有ファイルに載せていく予定。 

   全員で共有しながら、個々の意見を参考に課題の検討をしていってほしい。 

（３）下呂市行政改革の進捗状況について 

 ○別添資料により今井から説明 

  提案制度については、手書きのものの入力、エクセルシートの手直しを行っている。 

  入力・手直しが完了した時点で随時掲載していきたい。 

  →各部課で今年度既に取り組んでいる事項。事業・予算の執行上での効果等をまとめておいてほ

しい。 

  →提案を未提出の方は早急に提出されたし。 

４）その他 

 ○市長から別添資料により行革推進委員について説明。 

  定数８人を１２人に変更し、年齢・性別・地域性に配慮して選考した。 

５）閉会（総務部長） 

 

 

 

 

 

 

 


